
Cassibile.  Assemblea  in  via
Nazionale.  "Subito  la
riqualificazione  della
statale  115  e  di  contrada
Palazzo"
Seduta del consiglio di circoscrizione Cassibile in adunanza
aperta, questa mattina, in via Nazionale. Un incontro a cui
hanno  preso  parte  diversi  deputati  regionali  ed  esponenti
dell’amministrazione  comunale.  “Lo  scopo-  spiega-  il
presidente del consiglio di quartiere, Paolo Romano, è quello
di  riportare  alta  l’attenzione  sulla  necessità  di
riqualificare al più presto la strada statale 115 e contrada
Palazzo”. Garanzie da parte della deputazione, che dovrebbe
sollecitare  in  tal  senso  l’Anas  e,  nel  caso  di  contrada
Palazzo,  la Regione per il reperimento dei fondi necessari
che  potrebbero  rientrare  tra  quelli  predisposti  dal
Dipartimento della Protezione civile. I progetti, invece, sono
pronti da tempo.
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